

Alimentación y Cultura

Unidad 4

Tema: "Creencias religiosas y Consumo de Alimentos"

Nutrición

Alumna: Aguilar Hernandez

Jazmín Alejandra

Profesora: Julibeth Martinez

Guillen



CHRISTIANITY
LATIN CROSS



ISLAM
CRESCENT AND STAR



HINDUISM
AUM LETTER



BUDDHISM
DHARMACHAKRA



TAOISM
YIN AND YANG



SHINTO
TORII GATE



JUDAISM
STAR OF DAVID



SIKHISM
KHANDA

Introducción

Hablar de religión hoy día no es tan fácil como parece. El significado de “religión” puede referirse a una relación que existe entre el ser humano y un Dios, o un algo. En este ensayo se hablará de religiones que existen en el mundo, al igual que de la educación para el consumo.

Desarrollo

“algo” (o “alguien”), que está más allá de sus propias realidades, limitaciones, capacidad y que está ligada a un conjunto de elementos (cosmovisiones, rituales, ceremonias, que y permiten un encuentro con esa realidad trascendental, y por

Surge esta religión de la India surge por el año 1750 antes de Cristo aproximadamente, el hinduismo se base fundamentalmente en la reencarnación la raíz etimológica es la palabra hindu y el sánscrito sindhu que significa río, posee más de 330 millones de dioses, también cuenta con un triple Dios supremo, conocido también como la trinidad hindú conformada por: Brahma, Visnú y Siva. Esta religión no cuenta con un fundador, así como también no dispone de una jerarquía en su estructura religiosa. Esta religión es de carácter hereditaria, es decir que para formar parte de esta religión se debe ser hijo de un hindú es decir no existe la conversión. Las practicantes de esta religión realizan varias rituales en su vida cotidiana al realizar las diferentes actividades que van desde al levantarse hasta al acostarse, estos rituales pueden ser públicos o privados. Esta religión se encuentra muy ligada a las castas, las casta superiores la conforman los sacerdotes, los nobles y los agricultores, comerciantes y ganaderos, y dependiendo del comportamiento en su vida pasada es en su vida presente, y su reencarnación va ligada al comportamiento actual.

Los hindúes tienen 4 objetivos en la vida:

Dharma: el cumplimiento de los deberes impuestos a cada uno en función de su situación en la vida; se consigue a través de la amabilidad, la verdad, la ayuda a los vecinos, el amor a la humanidad y el sacrificio por el pueblo.

Artha: la consecución de la prosperidad material y la búsqueda de la legitimación del éxito.

Kama: el disfrute del placer legítimo.

Moksha: liberación definitiva de las ataduras de este mundo (Anónimo).

Budismo

Surge en el siglo V antes de Cristo, la palabra budismo viene de Buda que significa despertar, esta religión fue fundada por Buda (Siddhartha Gautama) en la India esta religión se oponía a la hinduista en las castas, puesto que el budismo era abierto para todos, la enseñanza de Buda se basa en la Ley del Karma es decir, acorde a lo que hacemos recibiremos.

El Cristianismo es una religión monoteísta basada en las enseñanzas de Jesucristo según se recogen en los Evangelios, que ha marcado profundamente la cultura occidental y es actualmente la más extendida del mundo. Está ampliamente presente en todos los continentes del globo y la profesan más de 1.700 millones de personas.

El cristianismo, en muchos sentidos y como cualquier otro sistema de creencias y de valores, se comprende sólo desde "el interior" entre aquellos que comparen la creencia y se esfuerzan por vivir de acuerdo con esos valores. Cualquier descripción de la religión que ignorara estas concepciones internas, no sería fiel a Dios. Sin embargo, un aspecto que los que profesan esta fe no reconocen por regla general es que semejante sistema de creencias y de valores también puede ser descrito de una forma que tenga sentido para un observador interesado, aunque no comparta, o no pueda compartir, su punto de vista.

En la religión Islámica su historia del islam, como la de otras religiones, ha estado plagada de escisiones a partir de un tronco común al que hoy pertenecen los musulmanes sunníes. La más importante de todas ellas fue la de los chiíes, que sólo reconocen a Alí y sus descendientes como legítimos sucesores de Mahoma. Sunníes y chiíes difieren en algunos aspectos organizativos existencia de un clero

en el caso de los segundos y doctrinales los chfies rechazan las tradiciones procedentes de los tres primeros califas y de Aisha, la viuda del Profeta. El consenso de los sabios (ijma') es para los chfies una fuente principal del derecho religioso. El judaísmo es la más antigua de las tres principales religiones monoteístas junto con el cristianismo y el Islam, y la más pequeña considerando su número de fieles. Sus orígenes se remontan a Abraham, llamado el primer hebreo (el que viene del otro lado) por haber venido, según la tradición, siguiendo el llamado de Dios (Génesis 12;1) a Canaán, desde Mesopotamia hace unos 4000 años; de aquí que los tres principales credos monoteístas sean conocidos también como religiones Abrahamicas.

El nombre judío proviene de la Tribu de Judá (hijo de Jacob), una de las doce tribus del pueblo de Israel.

Se refiere al mismo tiempo a una religión, una cultura y un grupo étnico. Como religión, el judaísmo se fundamenta en su fe en un solo Dios.

En educación para el consumo entendemos que es proporcionar las herramientas necesarias para adquirir los conocimientos y habilidades que permitan una mayor libertad y racionalidad en el consumo de bienes y en la utilización de servicios. Para ello crear planificaciones nutricionales, la complejidad de los factores determinantes de la desnutrición exige la planificación de un programa nacional coordinado en cada país, que responda a la formulación de una definida política nacional de alimentación

y nutrición. Los diversos proyectos que constituyen este programa deberán ser ejecutados por los diferentes organismos sectoriales responsables del respectivo sector. El sector de la salud tiene responsabilidades muy definidas en la planificación

y desarrollo de programas nacionales de alimentación y nutrición.

Conclusión

La religión, y especialmente el cristianismo, ha estado siempre en relación con el medio socio- cultural en el que vivimos. Hoy en día es una de las religiones que más se practica .

Tomando en cuenta lo anterior, no sorprende que muchas sociedades hayan adoptado la religión como un símbolo de su identidad. De esta forma, se convierte en una pieza fundamental que influye en el orden de las personas, actuando de manera beneficiosa o perjudicial dependiendo su proceso de evolución y los intereses de la gente.

Bibliografías

Educación para el consumo. (s/f). Recuperado el 3 de diciembre de 2023, de <https://www.coruna.gal/omic/es/educacion-para-el-consumo?argIdioma=es>

Aprende sobre judaísmo con cursos online. (s/f). edX. Recuperado el 3 de diciembre de 2023, de <https://www.edx.org/es/aprende/judaismo>

(S/f-b). Unirioja.es. Recuperado el 3 de diciembre de 2023, de <https://dialnet.unirioja.es/descarga/articulo/5167844.pdf>